

Freizeitclub: stimmungsvoller, besinnlicher Abschluss des Jahres

Der Besuch der „Stille Nacht Krippe“ im Museum Innviertler
Volkskundehaus hat Tradition – der Club feierte heuer das zehnte Mal
Clubweihnacht.

Nach einem – alkoholfreien – Punsch bei den Standln am Hauptplatz
wanderten die TeilnehmerInnen hinüber zum Clublokal: bei Keksen, Tee,
guter Stimmung und bei Gitarrenbegleitung klangen die Weihnachtslieder
feierlich.

Zum nächsten Freizeitclub am 7. Jänner 2017 von 18 Uhr bis 20 Uhr
treffen wir uns beim Aktiv Shop und gehen mitsammen essen.

Das komplette Programm für das Winterhalbjahr 2016/2017 ist auf der
Homepage des Freizeitclubs.:

<http://freizeitclub-ried.blogspot.co.at>



